

町内外のうまいもんが集結 うまいもんまつり開催!!



「自然首都・只見 水の郷うまいもんまつり」が9月28日、29日に開催され、キッチンカーや応援店を含め21店舗が会場に軒を並べた他、商工会員PRコーナー、電源開発PRコーナーも設置されました。

28日には桐蔭学園（横浜市）の鉄道研究部による「ミニ只見線」乗車体験が行われ、子どもから大人までミニ只見線を楽しみました。今回のミニ只見線では、只見線子ども会議からの依頼で作成されたリゾートしらかみ撫編成のミニ鉄道が運行しました。

29日には、只見町とのふるさと交流都市提携30周年を迎えた柏市からのツアーの皆さんも会場を訪れ、うまいもんやイベントを楽しみました。また、柏市から只見町に交流30周年を記念し、「カシワ（柏）の木」が贈られました。また、柏市ツアーの皆さん、只見町民、来場者らが一緒に柏おどりで交流を深めました。



▶ ツアーに参加した柏市の子どもたちから、新副町長にカシワの木が手渡されました



▶ リゾートしらかみ撫編成のミニ鉄道を楽しむ子どもたち



▶ 会場にははたらく車が展示され、乗車体験も行われました



▶ お馴染みのあつげらんは2日間とも会場を盛り上げてくれました

うまいもんまつり1日目 (9月28日)



コーラスフルールが美しい歌声で会場を魅了しました



つくし会、はぎの会、瞳の会の皆さんが素敵な舞を披露しました



只見音研歌謡ショーでは「只見の空」が披露され、子どもたちが踊りました



長浜女子和楽坊はスヨップ三味線と太鼓の音色を会場に響かせました



一条貴太さんのファンサービスに会場が湧きました



「ようこそ只見町へ」歓迎花火が夜空を彩りました

うまいもんまつり2日目 (9月29日)



天領只見仙嶽太鼓の迫力ある演奏から2日目が始まりました



神居塾の子どもたちが型や板割りを披露しました



只見町商工会青年部と小出商工会青年部、町内外の子どもたちが神輿を担ぎました



舞と津軽の響きでは、三味線の生の音を堪能しました



ひろとあゆShortLIVEでは来場者が演奏と歌声に聞き入っていました

とよのみさこさんの歌声でうまいもんまつりが締めくくられました